



„Guten Morgen, Papa!“ Kaiser Wilhelm II. und der Kronprinz begrüßen sich beim Stelldichein zur Parforcejagd im Gelände von Döberitz

„Erinnern Sie sich noch...?“

Von Hubert Mikeffa

Mit photographischen Illustrationen von Atlantik

Vom 4.–19. November findet in den großen Ausstellungshallen am Funkturm die Ausstellung „Die Kamera“ statt, die als Ausstellung für Photographie, Druck und Reproduktion gedacht ist.

Die große photographische Ausstellung am Funkturm gehört mit zu den interessantesten Schaustellungen, die Berlin in den letzten Jahren geboten hat. Im Rahmen des Gesamtbildes behandelt eine besondere Abteilung die Photographie als Bildberichterstatterin. Unter bestimmten Gesichtspunkten sind hier die besten Leistungen unserer Bildreporter zusammengestellt worden und bilden ein interessantes Kulturdokument der vergangenen Epoche und auch unserer Tage.

Lebendiger als alle noch so schön gesetzten Worte spricht das Bild zum Beschauer. — Mit unseren Bildern, die die Photo-Agentur Atlantik zur Verfügung stellt, bieten wir unseren Lesern eine Kostprobe aus der